

El director del Bps atendió las preocupaciones expresadas por los empresarios de Paysandú

General



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 15/10/24 | Visitas: 41 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 32 | Puntaje: 4 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/el-director-del-bps-atendio-las-preocupaciones-expresadas-por-los-empresarios-de-paysandu_5336.php



General

El director del Bps atendió las preocupaciones expresadas por los empresarios de Paysandú

El director del BPS escuchó atentamente las inquietudes planteadas por los empresarios de Paysandú.

Reunión entre el Director del BPS y Empresarios Sanduceros

El director José Pereyra, representante de los empresarios en el Directorio del Banco de Previsión Social (BPS), mantuvo una reunión con empresarios de Paysandú en la sede del Centro Comercial e Industrial de la ciudad.

El objetivo de este encuentro fue abordar una amplia temática relacionada con el quehacer empresarial, abarcando tanto las actividades que desempeñan como los procedimientos y trámites ante el propio BPS.

Este encuentro formó parte de una recorrida que Pereyra está realizando por el Interior del país, centrada en departamentos del litoral.

En las últimas horas, la actividad incluyó la visita al departamento vecino de Salto.

Pereyra ofreció su disposición a los empresarios presentes para aclarar dudas y facilitar la agilización de trámites ante el banco.

Durante el intercambio, se abordaron diversas problemáticas locales relacionadas con el ámbito empresarial desde diferentes perspectivas.

Además, el director compartió información sobre varios proyectos en los que está trabajando el BPS, orientados a mejorar el relacionamiento y las gestiones, así como a proporcionar claridad en ciertas situaciones.

Aclaró que estos trámites pueden realizarse tanto de manera individual por parte de los empresarios como a través del Centro Comercial, con el que mantiene un canal de comunicación directo.

Un aspecto importante que surgió durante la reunión fue la preocupación por el empleo en el departamento.

Si bien existen estadísticas oficiales para Paysandú y el país en general, también se destacó un grado de informalidad en el mercado laboral que resulta difícil de medir, pero que tiene un impacto significativo en la región.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

EL DIRECTOR DEL BPS ATENDIÓ LAS PREOCUPACIONES EXPRESADAS POR LOS EMPRESARIOS DE PAYSANDÚ

El director del bps atendió las preocupaciones expresadas por los empresarios de paysandu

Tags

sanduceros, departamento, empresarial, planteadas, representante, comercial, directorio, encuentro, empresarios, inquietudes, pereyra, atentamente

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Director del Bps realizará una visita clave a Paysandú hoy*
- 4.3 *** *Bps brindó respuesta a la solicitud de la comisión de la Junta en relación al tema de los pasivos*
- 4.3 *** *Tortorella y Larrañaga sellan importante pacto electoral que marcará el rumbo de las próximas elecciones*
- 3.9 *** *El Brou atiende las preocupaciones sobre el rendimiento de cajeros automáticos en Paysandú*
- 3.8 *** *Empresas confunden financiación empresarial con ayuda familiar y terminan asumiendo créditos con tasas exorbitantes*
- 3.9 *** *Los sanduceros de Codecam se preparan para una emocionante travesía hacia Colonia*
- 5.0 *** *Solicitan la instalación de volquetas en el sector norte de la ciudad*
- 4.6 *** *Ratan Tata: un pilar del empresariado indio y su legado transformador*
- 3.5 *** *Ernesto Murro en Maldonado: impulso al transporte público y estrategias para fomentar el turismo durante todo el año*

4.9 * *Encuentro entre la Escuela de Negocios de Shanghai y la Universidad Claeh: Un puente de colaboración educativa y empresarial*

Categorías

| |
|------------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| mascoteros |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnologia |

| |
|-----------------------|
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |